

Boric: "Chile debe anticiparse a intempestivos aranceles de Trump"

Cobre, frutas y alimentos. Preocupan al mandatario, quien encargó a ministerios de RR.EE., Hacienda y Agricultura que evalúen posibles escenarios.

Marcelo González Cabezas

El presidente Gabriel Boric anunció ayer que ha dispuesto un equipo encargado de evaluar la situación ante la posibilidad de que Estados Unidos decida imponer aranceles al cobre chileno exportado al país norteamericano, abogando así por "anticiparse" a las posibles "intempestivas decisiones" de su par Donald Trump.

"Se ha planteado la posibilidad de imponer aranceles al cobre... Lo que le encargué tanto a la Cancillería como a Hacienda es que, en conjunto con la Embajada de Chile en Estados Unidos, se constituya un equipo de estudio para evaluar las alternativas de los escenarios que tenemos", señaló este miércoles



"No creemos que las guerras comerciales sean la manera de solucionar las relaciones entre países".

GABRIEL BORIC
 Presidente de Chile

el mandatario en La Moneda, en el marco de la visita del Presidente de Alemania, Frank-Walter Steinmeier (ver recuadro).

También informó que le dio al ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, la tarea de formar con el Ministerio de Relaciones Exteriores un equipo para evaluar los posibles escenarios respecto a la exportación de frutas y otros alimentos a Estados Unidos.

Donald Trump, quien lleva poco más de dos meses desde que asumió por segunda vez como presidente de su país,



Boric se juntó ayer con su par de Alemania en el Palacio de La Moneda. / AGENCIAUNO

ha impuesto aranceles a productos de México, Canadá (naciones con las que Estados Unidos tiene un tratado de libre comercio vigente) y China, y ha dejado la puerta abierta a elevar las tasas al cobre, del que Chile es el principal productor del orbe.

Por ello, Boric precisó confirmó que se ha comunicado con la presidenta de México (Claudia Sheinbaum) y los

presidentes de Panamá (José Raúl Mulino) y de Francia (Emmanuel Macron) para conversar al respecto.

"Es un tema (la actual "guerra comercial") tremendamente delicado y nosotros hemos dicho en todos los foros que creemos en el multilateralismo y no, como bien decía el Presidente Steinmeier, en las decisiones unilaterales, en donde se pretende que prime la ley

del más fuerte... Chile tiene el deber de anticiparse, porque hemos visto lo intempestivas que pueden ser las decisiones en el país del norte durante este mandato", añadió Boric.

Y cerró sus apreciaciones indicando que "no creemos que las guerras comerciales sean la manera de solucionar las relaciones entre países. Y aunque Chile no está directamente amenazado, hay

VISITA OFICIAL

Lazos de Chile con Alemania

Para fortalecer los vínculos políticos, económicos y sociales entre Chile y Alemania, Gabriel Boric recibió a su colega Frank-Walter Steinmeier. Y el puntarenense destacó el anuncio del plan de expropiación de terrenos de Villa Baviera, "que representa un paso histórico gracias al trabajo de ambos Estados. Uno de los lugares más oscuros de la represión en nuestra patria pasará a ser un sitio de memoria y reflexión". Alemania es el principal socio comercial de Chile en la Unión Europea, representando el 21% del intercambio con ese grupo de países.

que tomar las precauciones necesarias, por lo que hay que seguir diversificando nuestra canasta exportadora", lo que motiva el viaje que tendrá a India a comienzos de abril.

2º

Socio comercial de Chile en 2024 fue Estados Unidos, tras China. El "podio" lo completó el grupo de países del Mercosur.